

# PlantaDoce.

ADN

## El Servicio Canario de Salud nombra a la socialista Blanca Méndez como nueva directora

La dirigente sustituye a Conrado Domínguez, que ha sido reubicado en la Consejería de Obras Públicas, Transporte y Vivienda.

PlantaDoce  
9 ago 2019 - 11:40



Canarias ya conoce a su nueva responsable en materia de salud. El Gobierno autonómico ha nombrado este viernes a la socialista Blanca Méndez como nueva directora del Servicio Canario de Salud (SCS). **La dirigente tomará el relevo de Conrado Domínguez, que ocupaba el cargo desde principios de 2017.**

La marcha de Domínguez se produjo el pasado 5 de agosto, después de que el Boletín Oficial de Canarias (BOC) hiciera oficial su cese. El ahora exdirector del SCS ha sido reubicado en la Consejería de Obras Públicas, Transporte y Vivienda como secretario general técnico.

Junto al nombramiento de Méndez, el Consejo de Gobierno de Canarias también ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-servicio-canario-de-salud-nombra-a-la-socialista-blanca-mendez-como-nueva-directora>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

dado a conocer los nombres de aquellos que encabezarán área como la Agencia Canaria de Calidad Universitaria, la secretaría general del SCS o la dirección general de Trabajo.

Blanca Méndez es licenciada en Derecho y Ciencias Empresariales y máster en Derecho Tributario y Experto Contable. **Entre 2015 y 2016 fue secretaria técnica de la consejería de Obras Públicas**, además de responsable del Instituto Socio Sanitario del Cabildo de Gran Canaria.